
Stadt Neumünster Neumünster, 30. März 2012
Der Oberbürgermeister 
Schule, Jugend, Kultur und Sport 
 

Vfg. 
 
  AZ: 40.1.0 wi-ta/ Herr Winter  

 
 
1. 

Drucksache Nr.:  0951/2008/DS 
=========================== 

 
 

Beratungsfolge Termin Status Behandlung 

Schul-, Kultur- und Sportaus-
schuss  

31.05.2012 Ö Endg. entsch. Stelle 

 
 
Berichterstatter: 

 
Oberbürgermeister/Sachgebietsleiter III 
 

 
Verhandlungsgegenstand: 

 
Förderung von Investitionsmaßnahmen 
der Vereine; 
hier: SV Tungendorf - Kauf einer EDV-
Anlage 
 

 
A n t r a g : 

 
Dem SV Tungendorf e.V. ist eine Beihilfe 
gemäß Ziffer 3.2 der Sportförderungs-
grundsätze in Höhe von 25 % des Anschaf-
fungswertes, höchstens jedoch 2.102,00 
EUR zu gewähren. 
 
 

 
Finanzielle Auswirkungen: 

 
Die Investitionsförderung kann im Rahmen 
der hierfür im laufenden Haushalt zur  
Verfügung stehenden Mittel erfolgen. 
 
 
 

 
 
 
Behandlung in nichtöffentlicher Sitzung:                          NEIN 

 JA 

 Personalangelegenheit, die sich auf einzelne Dienstkraft bezieht 
 Erlass, Stundung und Niederschlagung von Abgaben und Entgelten 
 Grundstücksangelegenheit 
 Rechtsgeschäft mit Privaten/Unternehmen, deren persönliche oder 
wirtschaftliche Verhältnisse in die Beratung mit einbezogen werden 

       

 



-  2  - 

 
B e g r ü n d u n g : 

 
Der SV Tungendorf e.V. beabsichtigt die Anschaffung einer neuen EDV-Anlage, die die im 
Jahre 2006 erworbenen Geräte in der Geschäftsstelle ersetzen soll. 
 
Die Geschäftsstelle des inzwischen mehr als 4000 Mitglieder zählenden Vereins ist mit 4 
Bildschirmarbeitsplätzen ausgestattet. Es handelt sich um die Arbeitsplätze  
 

• des Geschäftsführers,  
• der kaufmännischen Referentin,  
• der sportlichen Referentin  
• und des Vorstands/Kassenwart/Sportpädagogin. 

 
Die PC-Arbeitsplätze sind miteinander vernetzt. Die Vernetzung selbst ist weiterhin 
gebrauchsfähig, während die jetzigen PC-Arbeitsplätze mit veralteten und überlasteten 
Rechnern ausgestattet sind; gleiches gilt für den Server. Über dieses System wird die 
komplette Mitgliederverwaltung abgewickelt. 
 
Aus vorgenannten Gründen ist aus Sicht des Vereins eine Neuanschaffung nach  
neuestem technischem Stand zur Sicherstellung einer rationellen Arbeitsweise dringend 
notwendig.  
 
Der Verein hat die Mitfinanzierung im Rahmen der Sportförderung beantragt. Der 
Kreissportverband Neumünster befürwortet den Antrag im Rahmen der zur Verfügung  
stehenden Haushaltsmittel. Die Prüfung des vorliegenden Angebotes durch die hiesigen 
EDV-Dienste ergab keine Beanstandungen. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Olaf Tauras 

Im Auftrage 
 
 
 
 
Günter Humpe-Waßmuth 

Oberbürgermeister Erster Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


